



Gemeinsame Presse-Information

Niedersächsischer Minister für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr Walter Hirche:

NordWestBahn fährt Direktverbindung Bremen – Wilhelmshaven weiter

Wilhelmshaven, 21.06.2007. Im Rahmen der Feierlichkeiten zum zehnjährigen Bestehen der Verkehrsregion-Nahverkehr Ems-Jade verkündete Walter Hirche, Minister für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr in Niedersachsen, dass die NordWestBahn aufgrund der guten Zahlen die Direktverbindung zwischen Bremen und Wilhelmshaven weiter bedient.

Im Februar 2003 hatte die NordWestBahn die damalige InterRegio-Verbindung von Bremen nach Wilhelmshaven von der Deutschen Bahn übernommen. Seitdem konnte sie die Fahrgastzahlen mehr als verdoppeln.

„Der Erfolg der Linie hat unsere Erwartungen noch übertroffen. Das Land wird daher trotz gekürzter Mittel für den Nahverkehr die NordWestBahn weiterhin mit der Direktverbindung beauftragen,“ so Minister Walter Hirche.

Auch Dr. Wolf Gorka, Geschäftsführer der Landesnahverkehrsgesellschaft Niedersachsen, freut sich für die Fahrgäste, dass die Verbindung weiter aufrechterhalten wird. „Die NordWestBahn hat in den letzten Jahren sehr viel zum Fahrgastwachstum und für das Image des SPNV auf der Strecke beigetragen. Mit der Aufrechterhaltung bieten wir nicht nur den Fahrgästen optimale Verbindungen zwischen den beiden Oberzentren in der Region Weser-Ems, sondern erhalten auch Arbeitsplätze,“ erläutert Gorka den positiven Entschluss des Ministers.



Die NordWestBahn wird die Direktverbindung wie bisher mit zwei Fahrten pro Tag in jede Richtung (montags – freitags und sonntags) bzw. einem Fahrtenpaar am Samstag anbieten.

Ansprechpartner für die Redaktion:

Für die Landesnahverkehrsgesellschaft:

Kerstin Heinemann

T: 0511 / 533 33-133

K.Heinemann@lnvg.de

Für die NordWestBahn:

Katrin Hofmann

T: 0541 / 344-783, mobil: 0175 / 4 31 73 36